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Сотрудники Государственной
инспекции безопасности до�
рожного движения областной
столицы отпраздновали свой
профессиональный праздник

Известно, что 3 июля 2009 года
министр внутренних дел Россий�
ской Федерации генерал армии
Рашид Нургалиев подписал при�
каз по своему ведомству «Об
объявлении Дня Государственной
инспекции безопасности дорож�
ного движения Министерства
внутренних дел Российской Феде�
рации». Тем самым был закреп�
лен профессиональный праздник,
который отмечается в нашей
стране ежегодно в честь образо�
вания в 1936 году Государствен�
ной автомобильной инспекции
Главного управления рабоче�
крестьянской милиции.

Празднование в честь 77�лет�
ней годовщины образования важ�
ного подразделения МВД началось
со скорбной и торжественной це�
ремонии — возложения цветов к
памятнику сотрудникам ГИБДД,
погибшим при исполнении слу�
жебного долга. На торжественное
собрание в Управлении ГИБДД
УМВД России по Тверской облас�
ти были приглашены руководите�
ли города и области, УМВД, сот�
рудники и ветераны ГАИ�ГИБДД.

— Работа ведомства крайне
важна для Твери и ее жителей,

Велосипеды, и не только

поскольку ситуация на дорогах го�
рода очень напряженная, — от�
метил глава областной столицы
Александр Корзин. — В городе
постоянно растет количество ав�
томашин, в среднем темпы уве�
личения автомобильного потока
составляют 10% в год. Сегодня в
Твери насчитывается более 150
тыс. машин, при этом пропускная

способность улиц не рассчитана
на такое количество транспорта.
Поэтому безопасность на дорогах
города последние годы остается
больной темой.

Александр Корзин признал,
что транспортные проблемы
Твери требуют решения, над
чем постоянно работают депута�
ты Тверской городской Думы.

Глава города Твери Александр Корзин вручил почет�

ные грамоты и благодарности отличившимся сотруд�

никам ГИБДД.

В планах городских властей —
разработка концепции транспорт�
ного движения в столице Верхне�
волжья. Одной из ее частей явля�
ется развитие велодвижения
в городе на период до 2017 года.

В Твери существует большой
потенциал движения велотранс�
порта: 108 тыс. жителей города
возрастной группы от 14 лет
и старше являются владельцами
велосипедов. Однако для регу�
лярных поездок на работу и уче�
бу велосипедом пользуется лишь
5% их владельцев. Основное
препятствие в использовании
двухколесного друга для переме�
щения по городу — отсутствие
велоинфраструктуры. Для этого
необходимо в том числе внести

изменения в существующие про�
екты по благоустройству, капи�
тальному ремонту, реконструк�
ции или новому строительству
указанных объектов.
В планах депутатов принятие до�
кумента — тверской городской
программы развития велотранс�
порта до 2017 года.

Одним из способов избавле�
ния от транспортных пробок,
считает глава города, является
предложение сделать одну из
центральных улиц Твери свобод�
ной от припаркованных машин.
Как альтернатива автолюбите�
лям будут предложены автосто�
янки на подъезде к историческо�
му центру Твери.
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На очередном заседании
комитета по вопросам об�
разования, культуры,
спорта и молодежной поли�
тики Тверской городской
Думы, состоявшемся на ми�
нувшей неделе, активно об�
суждался вопрос детского
отдыха в летний период

С докладом о состоянии му�
ниципальных лагерей на за�
седании комитета выступила
начальник управления обра�
зования администрации Тве�
ри Надежда Афонина. На се�
годняшний день сеть пред�
ставлена восемью загородны�
ми базами отдыха, которые
работают в четыре смены.
Сюда, по прогнозам город�
ской администрации, летом
приедет более 5 тыс. детей.
Помимо этого, в Калининс�
ком районе работает детская
дошкольная дача «Отмичи»,
рассчитанная на 120 дош�
кольников в возрасте от 5
до 7 лет.

Также детей принимает
палаточный лагерь «Родни�
ки», работающий в две сме�
ны. «Экспресс», «Компьюте�
рия» и «Тверца» должны
принять за лето порядка
800 детей. Администрация
Твери, выступающая в каче�
стве организатора летней
оздоровительной кампании,
предоставила лагерям субси�
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Поедемте в… лагеря
дии на организацию летнего
отдыха.

В загородных лагерях ак�
тивно ведется укрепление
материально�технической
базы. По замечанию Надеж�
ды Афониной, большинство
лагерей было построено
около 50 лет назад, им тре�
буется ремонт корпусов, за�
мена оборудования пищеб�
локов и многое другое. Кро�
ме того, как отметила на�
чальник управления образо�
вания городской админист�
рации, сегодняшние дети
стали более требовательны�
ми, традиционные для заго�
родных мест отдыха «удоб�
ства во дворе» их не устраи�
вают. К началу текущего се�
зона отдыха все 47 спаль�
ных корпусов, имеющихся в
тверских лагерях, были обо�
рудованы туалетами, а в 38
домиках произведена замена
систем отопления. Тепло мо�
жет пригодиться в первую
или четвертую смену — во
время прохладных ночей.
К тому же девять пищебло�
ков были оснащены совре�
менным технологическим
оборудованием, в четырех
лагерях появились собствен�
ные котельные, работающие
на угле и дизельном топливе.
В «Чайке», «Радуге», «Ровес�
нике» и «Звездном» начато
оборудование душевых ка�
бин и комнат гигиены
в корпусах. В 70% корпусов

провели замену деревянных
окон на пластиковые.

Подготовка лагерей к лету
начинается еще с осени.
В 2013 году на эти цели
было направлено 5 млн 700
тыс. рублей, из них более
2 млн выделил областной
бюджет. На эти деньги был
проведен ремонт корпусов и
кровли, средств оповещения.

Кроме того, в прошлом
году за счет субсидий, выде�
ленных из областного бюд�
жета, в загородных лагерях
оборудовали детские
спортивные площадки, улуч�
шили условия спальных кор�
пусов. Сегодня в пяти заго�
родных лагерях есть ультра�

современные многофункцио�
нальные спортивные площад�
ки, аналогов которым нет в
самой областной столице. Так�
же в двух базах отдыха, куда
приезжают самые маленькие
тверитяне, установлено игро�
вое оборудование.

Депутаты ТГД взяли на
контроль вопрос размещения
детей в загородных лагерях.
В частности, неоднократно
уточнялось, достаточно ли
в данный момент мест и хва�
тает ли всем желающим путе�
вок. Со своей стороны началь�
ник управления образования
администрации Твери поясни�
ла, что спрос и предложение
в распределении путевок сба�

лансированы. Есть лагеря,
пользующиеся большой попу�
лярностью у тверитян, такие,
как, например, «Дружба».
Места там бывают раскупле�
ны еще до начала лета. Но,
по словам Надежды Афони�
ной, в любом случае, желаю�
щему приобрести путевку
должны предложить альтер�
нативу и найти для ребенка
подходящее место отдыха.

Также на заседании коми�
тета депутаты вновь подняли
вопрос о преобразовании
базы отдыха «Долматово»
в спортивный или досуговый
лагерь для детей с сопутству�
ющей передачей имущества
в распоряжение управления
образования городской адми�
нистрации. Напомним, что
вопрос о приватизации иму�
щественного комплекса «Дол�
матово» депутаты ТГД обсуж�
дали в ноябре прошлого года.
Тогда стало известно, что
юридически база не может
быть приватизирована как
единый комплекс. В свою оче�
редь, депутаты внесли пред�
ложение перепрофилировать
«Долматово». На последнем
же заседании комитета
Надежда Афонина пояснила,
что перепрофилировать базу
для детского отдыха не пред�
ставляется возможным ввиду
ее несоответствия санитар�
ным нормам.

Елена ШЕРОВАЕлена ШЕРОВАЕлена ШЕРОВАЕлена ШЕРОВАЕлена ШЕРОВА

В муници�
пальных
оздорови�
тельных
лагерях
Твери
за каникулы
отдохнет
более 6300
детей.


